
运动会接力赛的感想优秀
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？这
里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我
们就来了解一下吧。

运动会接力赛的感想优秀篇一

有多少次挥汗如雨，伤痛曾添满记忆，只因为始终相信，去
拼搏才能胜利。总在鼓舞自己，要成功就得努力。热血在赛
场沸腾，巨人在赛场升起。相信自己，你将赢得胜利，创造
奇迹;相信自己，梦想在你手中，这是你的天地。当一切过去，
你们将是第一。相信自己，你们将超越极限，超越自己!相信
自己，加油吧，健儿们，相信你自己!

年轻的我们自信飞扬，青春的气息如同初升的太阳，蓬勃的
力量如同阳光的挥洒。此时此刻，跑道便是我们精彩的舞台，
声声加油便是我们最高的奖项!论何成功，谈何荣辱，心中的
信念只有一个：拼搏!萧瑟的秋风，挡不住你们破竹的锐气。

不长不短的距离，需要的是全身心全程投入，自始至终你们
都在拼全力。此时此刻，你们处在最风光的一刻，无论第几，
坚持胜利的信心，只要跑下来，你们就是英雄!

心中坚定的信念，脚下沉稳的步伐，你用行动告诉我们一个
不变之理，没有走不完的路，没有过不了的山，成功正在终
点冲着你高高地招手，用你那顽强的意志去努力，去迎接终
点的鲜花与掌声，相信成功一定是属于你。

汗水，泪水，我们尽情挥洒;笑声，歌声，我们尽情开怀。开
幕式上，运动场上，我们尽情展现;多少艰辛，多少困苦，我



们勇敢承担。因为年轻，因为张扬，因为我们知道：用今天
的汗水换来明天的微笑。

失败者，你倒下的时候，生命又怎能屹立!歪歪斜斜的身影，
又怎耐得住风雨的洗礼!你若有一个不屈的灵魂，脚下才会有
一方坚实的土地。昨天的失败已经过去，胜利不仅仅是一个
美好的话题。

运动员，你是体育场上游走的火焰，是来去不息的脚步，是
风中飞舞的树叶折射出的金色光芒，借此，可以诠释运动员
兴奋的脸庞。那轻盈的步伐似飞鸟的翅膀，那清脆的枪声响
彻天际，它粲然升起那跃动的渴望，起跑、加速、超越、冲
刺，一步一步迎来胜利的曙光。那是力的比拼，素质的较量，
是石榴树上跃动的心脏。

在生活中，我们每天都在尝试中。我们走向成功品味失败，
走过心灵的阴雨晴空。运动员们，不要放弃尝试。无论失败
与否，重要的是你勇于参与的精神，付出的背后是胜利;无论
成功与否，我们永远赞美你，你们永远是我们的骄傲。

运动会接力赛的感想优秀篇二

4月8日下午5点，重庆工商大学春季运动会在经历了为期两天
的激烈赛程后圆满落幕，田径场上弥漫着胜利的喜悦，师生
相继合影留恋，仿佛依然沉浸在这紧凑但充实的48小时，意
犹未尽。

据相关统计，本届运动会共有1983人次参加了37个比赛项目，
涌现出了一大批极具潜力的优秀运动员，其中在男子3000米、
女子200米、女子400米、女子800米、女子跳远和女子三级跳
等项目中共5人刷新了6次校运动会纪录，实时为我校运动史
又增添了不少点睛之笔。

另外，开场极具观赏性的方阵表演以及体操比赛值得一提，



整齐的队列，伴随着各种道具——彩旗、气球、花环等，充
分展现了各学院鲜明的办学特色以及严谨的办学态度，一开
场便将整个运动会气氛推向高潮。

整个运动会本着“全民健生”的理念，调动了师生的积极性，
气氛热烈，在鼓励当代大学生应加强体育锻炼，培养坚忍不
拔的意志力的同时，也使我校学生与教师的关系更为融洽，
主校与独立学院的友谊更为深厚。

但与此同时，我们也应看到本届运动会所暴露出的不足，加
强改进，这样才能将大学运动会的益处发挥至极致。

首先，在纪律监管、制度实施方面还得加强。运动会中，运
动员是主角，我们所做的一切都是为运动员能够充分发挥自
己的实力，赛出更好的成绩。所以，无论是保安人员还是学
生会干部，都应各司其职，维持现场秩序，尽管比赛高潮迭
起，工作人员都要做好迎接一切突发状况的准备，让比赛有
条不紊的进行。另外，有关部门应严格控制记者证的发放数
量，在流动最少记者的情况下做出最好的实时报道，这样既
提高了工作效率，又能使场面更为井然有序。在比赛结果的
统计方面，我还发现，我校将运动员分为甲乙组进行比赛，
甲组为普通专业，乙组为体育专业，甲组又分为主校区与独
立学院，所以每个项目下来有三个冠军，这项制度虽然保证
了比赛的较公平性，但由于事先未大程度宣传说明，致使很
多师生对比赛结果处于迷茫状态，同时也很有可能造成相关
部门的工作失误，间接形成不公平因素。

其次，通过对我校运动会的亲身体验，我发现，37个比赛项
目基本集中在田径场，且在仅仅两天的时间内开幕闭幕，这
都限制了全面参与体育运动的热情，没有最大程度的宣扬体
育精神。大学是各种文化的集聚点，拥有各种先进场地与设
备，难道运动会就仅限于田径场?暂且排除“春季运动会无法
展开游泳项目”不说，至少还可以开展乒乓球、羽毛球、甚
至网球或者其他趣味运动项目，将赛事场地扩展到全校，拉



长赛程，甚至可以举办成“工商体育运动周”。在趣味运动
项目中，可以通过加强互动，例如学院之间的互动，师生间
互动，本校生与留学生的互动等，逐步扩大运动会的影响力，
将“体育运动周”发扬光大。

最后但却是最重要的一点，加强宣传力度，这是提高全民参
与性的关键。在赛前，就应该举行相关活动进行宣传动员，
在报名方面，可以通过“对大一学生做硬性要求、鼓励大二
学生参加、大三学生观看”等方式充分调动各阶层积极性。
比赛中，亦可通过“征文、征图”，论坛直播等方式，使观
众能够在观看过程中找到互动的乐趣。例如此次校园电视台
与新浪微博联合举办的“我拍微短片”即时一个很好的平台，
虽然没有达到预期效果，但这个方向值得提倡，并有较大的
发展空间。

体育运动是生活中不可或缺的部分，但却成为了当今大学生
最薄弱的环节。所以，大学校园运动会任重而道远，如何开
展并成功举办运动会，如何宣传并弘扬体育精神，是提高大
学生身体素质，甚至综合能力的关键。

运动会接力赛的感想优秀篇三

今年的运动会有所不同。往年也有老师们参加的项目，但是
今年在寒假时老师们已经办过教师运动会了。

我从四年级升到了五年级，运动项目也就不一样。以前
有“一分钟仰卧起坐”，现在把它变成了“跳高”，但总感
觉和以前一样欢乐，热闹呀!好了，现在我要给你们细细讲这
两天的故事了!

运动会从今天拉开了序幕!看呢，一支铿锵有力的队伍喊着有
力的口号：“七班七班，非同一般!超越自我，一飞冲天!”
过了一会儿，开始了广播操比赛，做完后，运动会就开始了。



一百米，二百米的项目都进行完了。下午是我参加的四百米，
要看我和小赵、小宇的表现了!

比赛开始了。准备!跑!两圈跑完了，哎，跑了第五名，还岔
气了!明年我要继续努力!

第二天，我来了!今天我们要在南校区完成剩下的运动项目。
今天，我有一项跳高。

准备，走!咦!一次跳过了呀?以前感觉非常难，但实际上也没
有那么难。第二跳，飞呀!有一次跳过去了。第三跳，第一次
没过，第二次没过，第三次也没过。唉，我今天的跳高生涯，
就此止步了。

下午有拔河的集体项目。但我在踩气球的行列中，可惜我们
班拔河没有赢，不过没有关系，以后还有机会!

踩气球我们也没有赢，一班的同学都好猛呀!不过也没关系，
明年继续加油!我们一起努力吧!

今年的运动会非常开心，希望明年更开心!加油!

运动会接力赛的感想优秀篇四

俗话说，“一分耕耘，一分收获”。今天这一场趣味运动会，
我们获得了两银一铜的好成绩，这奖牌可不是天上掉下来的，
是用我们辛勤的汗水辛辛苦苦地换来的。

前几天，我们就为比赛这件事而开心、训练，我们一有时间
就下去练。

我们原先没有篮球，都是用躲避球来扔的，篮筐就是何林，



投中了就中了，投偏了要不就掉下去，要不就会砸到其他人，
但是也不算很痛，幸好不是篮球。第一次我们在操场上练，
是冒着炎炎酷暑练习的。当然，队员非常热，但是为了比赛，
大家只好忍着酷暑练习。虽然没有多少人投进去，但是还是
进球了。第二次训练，我们找了一个阴凉的地方，主席台。
我们还是照旧练习，就是我接球接得不够好，只接了两次，
投中的次数比接到的次数还要多很多。

现在我们转过身来看看跳绳组合吧，他们应该跳得很好。我
站在一旁观看，第一次竟然是七十五个，失望至极……哇呜！
一片欢呼声，真是突飞猛进啊，一会就从七十五个进军到一
百个了。加油，我们班的何易隆，后腿受伤了，还坚持练习，
真是感动啊！跳绳，本来就不容易，只要努力练习，终究会
成功的。

再回过头来看一看我们的三十米往返障碍接力赛吧，看，他
们都汗流浃背了，衣服都差点黏在身上了。他们都再努力地
跑，我为你们加油，来来来，不要拖慢速度，好。继续，就
这样！我觉得我们这样练下去，肯定能获得奖牌。

今天比赛，特别的热闹，我们班的同学站在主席台下面呐喊
着，为自己班的同学加油。最后，经过我们大家的努力，我
们班获得了两银一铜的成绩，大家都非常开心。有些人始终
一言不发，可能他们想得到第一，但胜败乃兵家常事，重在
参与。只要我们付出了，我们还是很开心的。

我们最后听到成绩以后非常开心，运动员们也很开心，因为
他们用汗水为我们班取得了好成绩。奖牌可不是天上掉下来
的，是要用汗水换来的。

运动会接力赛的感想优秀篇五

星期五，我们学校组织了一项大活动，而这个大活动就是我
们的冬季运动会。我在这里面没有项目，是因为我太胖了，



老师又叫我们比赛看谁跑得快，前两名可以入选。

比赛开始了，我们坐了下去，过了几分钟，60米跑步开始了，
发令枪响了，一个个队员像子弹一样飞出去，我们一直为队
员加油，在这几个班级里面，只有我们班级给队员喊得声音，
当然，我们班级得了个第一名，然后第二名，然后一个第三
名，还有一个因为不小心摔跤了，得了一个最后倒数第一。

100米开始了，我们拉拉队的主力刘家弟子用了扩音器，声音
非常大，不过有一个小个子起跑的时候n快，所以让他占了便
宜，而且我们也没有准备好，唉!谁叫有一句俗语，叫愿赌服
输呢，不过至少有一个人晋级了。

我们还替换了一个队员，因为脚扭伤了，就替换成了另一个，
去年跑步也很厉害，可是由于长时间没有锻炼，所以只得了
一个倒数第二。我们班级的韩蕴扬也是经常不训练，偷偷地
跑出来，所以也只得了一个第三名。我还编了一句话，叫十
个进去，一个坚持。

200米开始了，我们班级的朱朱争先恐后地跑，不过也只得了
一个第三名。我们班级最近有时候没有什么人在操场上跑步，
所以很多人有点落下去了，跑步速度也萎缩了一点点，只有
我们班的吴鹏程坚持了下来。

800米的预赛开始了，发令枪一响，吴鹏程并不是很快地跑，
而是慢慢地跑，后来只剩下最后一半了，吴鹏程突然加速，
超过了一个、两个、三个、四个、五个，现在跑到了第一名，
跟后面的人差十几米，这是我们班级长跑的主力。

800米决赛开始了，发令枪一响，我们的吴鹏程还是很慢地跑，
后来只有一圈了，吴鹏程加速，超过了很多人，最后快到终
点了，一个五班的和吴鹏程加速，不过还是我们快了一点点。
后来我上楼梯的时候，遇见了那个比赛的人，他说：“这个
人真是的，我帮他挡人，他居然超过我，早知道不帮他



了。”我觉得不管什么，必须都要认真。


